

NUEVA GERENTE (E) EN LA EMPRESA DE ENERGIA DE PEREIRA



Después de 21 meses como Gerente General de la Empresa de Energía de Pereira, Carlos Andrés Peña Bernal presentó su carta de renuncia el pasado viernes 16 de mayo ante la junta directiva señalando motivos personales y de índole familiar.

La abogada Pereirana, Yulieth Porras Osorio, egresada de la Universidad Libre, asume el cargo en calidad de encargada. La nueva Gerente se venía desempeñando como

Gerente Jurídica de la empresa desde hace más de tres años, tiene una especialización en Derecho Administrativo y otra en Derecho Comercial de la Universidad Pontificia Bolivariana; cuenta con una experiencia de más de 10 años en gerencia de empresas relacionadas con el sector energético

Ha estado vinculada a la compañía por más de 5 años, lideró desde la Gerencia Comercial el proceso de atención al cliente; ahora como Gerente General encargada tiene el reto de continuar consolidando la empresa en aspectos financieros, administrativos, comerciales y sociales.

Comunicaciones Empresa de Energía de Pereira

Edificio Torre Central Carrera 10 N° 17 – 35 piso 2 PBX: 3151515 Fax: 3151525

Línea de atención daños y reparaciones: 115

www.eep.com.co – contactenos@eep.com.co

Pereira - Risaralda